

Communiqué transmis à la presse le 21 octobre 1996

Etre solidaires !

AU vu de l'évolution de la situation économique et sociale, voici quelques mois que tous les commentateurs prédisent un automne des plus chauds. Il semble que nous y sommes arrivés. En fin de semaine, fonctionnaires, cheminots et ouvriers, à l'appel de leurs organisations syndicales, vont se rendre à Berne, pour exprimer leur désaccord face à la nouvelle loi sur le travail, mais aussi face aux sombres mesures que le monde du travail aura à enregistrer prochainement.

Ce qui est désarçonnant et pour le moins qu'on puisse dire écoeurant, c'est que d'une part, on assiste pour certains milieux économiques à de spectaculaires bénéfices, mais que, d'autre part, ces mêmes entités n'hésitent pas à accomplir ce qu'ils nomment restructurations et qui ne sont que grandes purges, laissant sur le carreau des dizaines de personnes sans emploi.

La raison du profit maximum, sans contrepartie, est sans issue. Car l'homme ravalé au rang de simple marchandise y perd son sens. A cette froide logique, la solidarité doit immanquablement emboîter le pas. Dans cet esprit, le Groupe Bélier, invite la population à manifester samedi prochain à Berne.

Groupe Bélier